

Cosas que puedo y no puedo entender

Puedo entender que un político con mando en plaza cometa un error y lo que él consideraba una actuación buena en forma de proyecto innovador, acabe siendo una inversión ruinosa. Puedo entender que uno o más funcionarios que asesoraron también se equivoquen porque hicieron mal los cálculos o los “hados” se conjuraron en su contra. Pueden ser fallos “técnicos” sin ningún tipo de “maldad encubierta”. Lo que no puedo entender es que ese mismo político acepte o recepcione la finalización del proyecto, pague lo no realizado y cause un enorme perjuicio económico a los ciudadanos que le entregaron su dinero para que lo gestionara. Tampoco puedo entender al funcionario que avala con su informe la finalización de lo no finalizado.

Puedo entender que un político compre por 4 lo que vale 2, que no se informara adecuadamente y comprara en nombre de una imperiosa necesidad. Puedo entender al funcionario consorte avale la compra impulsado por la urgencia. Lo que no puedo entender es que el político y el funcionario, tras informarse y tener ofertas similares, pero por un montante inferior, acepten y ejecuten la oferta más cara con el perjuicio para los ciudadanos que les pagan.

Puedo entender que un político, elegido en las urnas por primera vez, realice una gestión nefasta cuatro años. Somos humanos y a veces desconocemos nuestras limitaciones. Puedo entender que un votante confíe por primera vez en ese político y sea cómplice indirecto. Somos humanos y aprendemos por en-

sayo y error. Lo que no puedo entender es que ese nefasto político tenga la desfachatez de volver a presentarse. Tampoco puedo entender que quienes le votaron vuelvan a hacerlo y sigan siendo cómplices, ahora más directos. Puedo entender que los políticos de la competencia no hayan sabido captar el voto hacia sus formaciones, a pesar de la manifiesta mala gestión de su contrincante. Lo que no puedo entender es que si la suma del apoyo obtenido sumado al de otra, si es suficiente para impedir que un manifiesto incompetente continúe decidiendo por los demás, no se unan para apartarlo. Desgraciadamente, en España, lo anterior vale tanto para la política nacional como para la local y regional.

JUAN JOSÉ VELACORACHO BRIONES

AGRADECIMIENTOS

La familia de **Ángel Naranjo Almarcha**, fallecido el 25 de diciembre, agradece de corazón las innumerables muestras de cariño y afecto de familiares, amigos, vecinos y conocidos, en estos momentos de profundo dolor. Gracias por vuestro apoyo. Que descanse en paz.

La familia de **José López Martín-Albo**, fallecido el 27 de diciembre, expresa su gratitud, de corazón, por la compañía e inmenso apoyo recibido por tíos, primos, vecinos y amigos, en estos momentos de gran dolor y tristeza. Gracias a todos y descanse en paz.

La familia de **Ramón Prieto Torrijos**, fallecido el 23 de diciembre, quiere agradecer de todo corazón el apoyo de familiares, amigos, conocidos, sacerdotes de ambas parroquias y tanta gente de buena fe que nos ha mostrado sus condolencias sinceras en estos momentos de tanto dolor y tristeza. Que su alma descanse en paz.

La familia de **Pura Ruíz de la Calle**, fallecida el 15 de enero en Calzada de Calatrava, desea agradecer de todo corazón el cariño y acompañamiento recibido de familiares y amigos en estos momentos tan tristes. Muchas gracias a todos.

La familia de **Paula Díaz-Roncero Palomera**, fallecida el 27 de diciembre, quiere agradecer de todo corazón el apoyo sincero de familiares, amigos y conocidos, las condolencias espontáneas que hemos recibido en este momento de inmensa tristeza. Dios la tenga en su gloria

Nota de la Dirección

Volvemos a recordar a nuestros lectores que las cartas enviadas a GACETA no podrán exceder de un folio a dos espacios, mecanografiado. Deben llegar firmadas y acompañadas por una fotocopia del DNI de su autor, o bien de la persona que se responsabilice de su contenido. En todo caso, esta revista se reserva el derecho a no publicarlas, resumirlas o extractarlas.